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ESTRATTO DEL
VERBALE DI DELIBERAZIONE

DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.  57  del registro Anno 2020

OGGETTO: Comunicazioni del Presidente del Consiglio Comunale.
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L'anno  duemilaventi addì dodici  del  mese  di novembre  alle  ore  18:00 e  seguenti  nella  Casa

Comunale si è riunito il Consiglio Comunale,  convocato dal Presidente del Consiglio Comunale

nelle forme di legge, in sessione ordinaria, prima convocazione.

Presiede l'adunanza il sig. David Patrizio nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale e sono

rispettivamente presenti ed assenti i seguenti consiglieri:

1 PICCIUCA Vincenzo Elio P 7 PANTINA Gandolfo A

2 DAVID Patrizio P 8 ALBANESE Maria P

3 ANSELMO Francesco Maria P 9 TARAVELLA Giuseppina P

4 CURATOLO Giovanna P 10 BORGESE Enzo P

5 SAUSA Giuseppina P 11 LIARDA Mario P

6 MACALUSO Giuseppina P 12 POTESTIO Isabella P

Assenti i consiglieri: Pantina

Sono presenti per la giunta i sigg.: Librizzi (Sindaco), Madonia, Termini, Sauro, Borgese.

Con la partecipazione del Segretario Comunale dott.ssa Rosanna Napoli, il Presidente, constatato

che  gli  intervenuti  sono  in  numero  legale,  dichiara  aperta  la  riunione  ed  invita  i  convocati  a

deliberare sull'oggetto.



IL CONSIGLIO COMUNALE

Il Presidente del Consiglio Comunale constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la

seduta e comunica che si è già insediata la II Commissione Consiliare e che sono stati eletti il

Presidente e il Vicepresidente nelle persone di Taravella Giuseppina e Macaluso Giuseppina.

Entra il consigliere Pantina.

Interviene il consigliere Picciuca il quale riferisce che gli sembra doveroso, come candidato Sindaco

dell'altra lista, augurare buon lavoro all'amministrazione e che possa realizzare quanto promesso.

Per quanto riguarda il nostro gruppo ci sarà la massima collaborazione per ciò che è giusto e utile.

Fa presente di aver visionato qualche atto di indirizzo dell'amministrazione e considera che bisogna

fare cose che si possano realizzare senza proclami.

Interviene il Presidente del Consiglio il quale dichiara che per loro la campagna elettorale è finita il

5 ottobre e che si sono messi a lavorare il 6 ottobre e subito per migliorare l'attività amministrativa.

Assieme alla minoranza possiamo fare un buon lavoro per la nostra cittadina, ognuno dalle proprie

posizioni.

Si passa al punto successivo dell’ordine del giorno.


